

Les informations de l'écosystème à retenir ce 7 février 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations de l'écosystème entrepreneuriat et innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

7 février 2019

La néobanque Anytime lance une offre de crédit aux professionnels

Grâce à un partenariat avec la plateforme de crowdlending Bolden, la néobanque Anytime propose désormais à ses utilisateurs - entreprises ou indépendants - une offre de crédit de 20 000 à 500 000 euros. Les prêts contractés ne nécessitent aucune caution personnelle et peuvent être remboursés par anticipation sans frais mais ne bénéficient pas d'assurance décès ou invalidité. Les démarches se font en ligne, débouchent sur un accord de principe immédiat et la validation du dossier se fait sous 48 heures, avec un versement des fonds sur le compte Anytime de l'utilisateur dans les jours qui suivent.

Rocket School ouvre une formation 100% féminine

L'école spécialisée en digital business development et growth hacking Rocket School s'apprête à ouvrir deux sections réservées aux femmes, une dans chaque spécialité. La rentrée est symboliquement prévue le 8 mars, lors de la Journée des Femmes. Les étudiantes bénéficieront, en

plus des cours classiques de marketing digital, de séances de coaching pour les aider à s'imposer dans un secteur encore très masculin.

La Fondation Société Générale s'associe à Ulule

Plusieurs projets en collecte sur Ulule pourront bénéficier non seulement d'un accompagnement mais aussi d'une enveloppe budgétaire de la part de la Fondation Société Générale. Trois appels à projets auront lieu en février, juin et novembre et les projets sélectionnés, dont le besoin exprimé est de 10 000 euros ou moins, pour sélectionner les campagnes pour lesquelles chaque euro versé sera abondé par la Fondation Société Générale d'un euro supplémentaire jusqu'à ce que l'objectif de financement soit atteint. Au total, l'institution débloquera 100 000 euros pour une vingtaine de projets.

L'appel à projets pour le concours Talents de Mode est lancé

La 13ème édition du concours Talents de Mode dédié aux pépites FashionTech, porté par le Village des Créateurs de Lyon, est sur les rails ! Quatre prix seront décernés cette année : le 1er Prix, dont les dotations comprennent notamment un chèque de 5000 euros et une résidence dans l'atelier-boutique du VDC à Lyon, le Prix Innovation, le Prix du public et le nouveau Prix spécial du jury. [Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 23 avril.](#)